
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n.  10   “Cervese Nord” 
     

VERBALE N 3 ANNO 2025 
 

 Il giorno 16/06/2025, alle ore 20.45, a seguito di avviso scritto, inviato in 
tempo utile ai consiglieri, si è riunito, presso la sede del Quartiere di Via F.lli 
Latini 24, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza BISSONI  SANZIO – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   

P BISSONI SANZIO P BOSCHI MASSIMO 

AG SCARANO GIUSEPPE P RAVAGLIA MIRELLA 

P ROSSI  MIRANDA P TISSELLI CARLA 

P MONTANARI ROBERTO P CUCCHI LYDIA 

P BENINI EMANUELE AG BRUNELLI ALESSANDRA 

A GRADASSI VALENTINA P RAIMO MATTIA 

P  (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri dei  13 
assegnati al Consiglio e dei 12 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



 
ORDINE DEL GIORNO: 

1. Lettura e approvazione verbale precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Iniziativa Commissione Assetto del Territorio sul rifacimento dei Ponti sul Rio 

Granarolo; 
4. Organizzazione eventi prossimo semestre; 
5. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
6. Valutazione proroga operatore economico; 
7. Varie ed eventuali. 

>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>> 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
SECONDO PUNTO 

• Il 26 Agosto, la Giostra di Cesena APS, organizzerà una corsa di trotto con 
bandiere dei Quartieri e figuranti. La mattina del 13 settembre, in Piazza del 
Popolo, si terrà una cavalcata su pony, dedicata a tutti i bambini dei Quartieri. Il 
Consiglio deve comunicare la propria adesione. 

• Il Collegio dei Presidenti ha deliberato di chiedere ad Hera e Enel-distribuzione, nel 
caso di interruzione dei servizi da loro forniti, di inviare ai cittadini una 
comunicazione tempestiva, chiara, accessibile e capillare, per prevenire e ridurre i 
disagi derivanti dalla mancata informazione delle interruzioni. 

• Sabato 31 maggio si è tenuto, presso la sede del Quartiere, un incontro con la 
popolazione, il Sindaco ed il Vice-Sindaco, per un confronto sul progetto della 
Circonvallazione di Villa-Calabra/Calabrina. Il Quartiere presenterà una proposta di 
modifica al tracciato. 

 
TERZO PUNTO 
Rifacimento Ponti sul Rio Granarolo: il 30 giugno con la presenza dell'Amministrazione 
Comunale e della Provincia si terrà un incontro con la popolazione, nella sede del 
Quartiere. 
 
QUARTO PUNTO 
− Evento Natalizio: distribuzione mandarini ai cittadini ultranovantenni del quartiere; 
− Evento Epifania: spettacolo/intrattenimento dei bambini e distribuzione calza della 

Befana; 
− Approvazione patrocinio per la festa di Bagnile, che si svolgerà il 5/6/7 settembre 

2025; 
− Approvazione patrocinio per la festa di Pioppa. 
 
QUINTO PUNTO 
La Polisportiva Aurora chiede di poter utilizzare i locali del quartiere, nelle eventuali 
giornate di pioggia, per lo svolgimento di attività di lettura ed aiuto compiti con i ragazzi del 
Quartiere. Il Consiglio è favorevole e propone l’utilizzo gratuito dei locali. 
 
SESTO PUNTO 
Proroga operatore economico: per senso di responsabilità nei confronti dei cittadini, il 
Consiglio di quartiere si dichiara favorevole alla proroga di sei mesi per l’attuale 
organizzatore delle iniziative/eventi nei Quartieri. 
 



 
SETTIMO PUNTO 
− Si chiedono informazioni sullo stato di avanzamento dei progetti e dei lavori che 

riguardano il parcheggio nella zona artigianale di Villa Calabra e sull'area di 
sgambamento cani a San Giorgio.  

− L'area privata in angolo fra via San Giorgio e via Rovescio presenta erba alta. 
Massimo Boschi si incarica di contattare il proprietario per esporgli il problema. 

− Si chiedono informazioni sulla destinazione dei locali della ex scuola elementare di 
Bagnile. Sarebbe importante che rimanesse nella disponibilità della collettività. 

− Abbiamo ricevuto una richiesta di incontro pubblico da parte di residenti nella frazione 
di Bagnile, nelle zone di via Del Confine, via Rovescio e via Del Pozzo, che vogliono 
evidenziare come, durante l’ultima alluvione, il loro territorio abbia riscontrato grossi 
problemi di scolo delle acque. Nell’occasione, infatti, si sono allagati i fabbricati 
residenziali. Il 30 giugno durante l'incontro per i ponti sul Rio Granarolo, i cittadini 
proporranno la loro petizione, con la speranza di essere ascoltati.  

 
La seduta è tolta alle ore 22,30 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
         
            il presidente 
          Sanzio Bissoni 


